

## Tristes espectáculos

Hace ya de ello bastante tiempo y a pesar de que para condenar el bochornoso espectáculo que por aquellos días se dio, consistente en el hecho lamentable y desagradable de tener que presenciar una rifa en plena calle. Afortunadamente ha transcurrido mucho tiempo sin que nadie nos diera ocasión de volver sobre un tema que todos deploramos.

Pero como por lo visto nada es eterno en este mundo y la felicidad menos que cualquier cosa, nos enteramos que de nuevo ese espacio tan sagrado que vulgarmente llamamos calle, ha vuelto a ser profanado con una disputa reñida con todas las reglas de la urbanidad y de la convivencia.

Hay una manera de atajar este mal desde su misma raíz y que simplemente consiste en imponer a sus tristes autores una sanción tan contundente como ejemplar, para ver si de una vez y para siempre acabamos por desterrar estos tristes espectáculos que nada dicen ni en favor de los autores, ni de quienes tenemos que seguir soportándolos.

POL

SAN FELIU  
DE GUIXOLS  
23 SETBRE. 1954

Año VII

N.º 351

# La XIX Asamblea Nacional de los Centros de Iniciativa y Turismo

Las mismas representaciones que la Federación Española de Centros de Iniciativa y Turismo reunió en nuestra ciudad el pasado año, se congregaron en Madrid la semana pasada para celebrar su XIX Conferencia Nacional y abordar los temas de mayor trascendencia en orden a los intereses y necesidades turísticas del país.

El nombre de nuestra ciudad, que como recordará el lector fué escogida para celebrar la solemne Sesión de Clausura que puso fin a la décimo-octava conferencia, ha sonado repetidas veces en la actual Asamblea madrileña puesto que a la nuestra han tenido que referirse los delegados al comentar y debatir sobre los pasados acuerdos, dando por descontado que al invocar nuestro nombre lo han hecho encantados al recordar las atenciones recibidas y las horas felices que entre nosotros pasaron.

La Costa Brava ha sido evocada en numerosas ocasiones, destacando el tributo que a ella igualmente le rindió el Presidente de la Diputación madrileña en ocasión de ofrecer a los asambleístas el agasajo que les fué tributado en El Escorial.

Queremos, y muy complacidamente subrayamos este triunfo, por lo que a todos importa que la Costa Brava sea a cada día que pasa evocación y tema obligado en todas las reuniones turísticas.

La conferencia del próximo año, según resta el acuerdo tomado por la Asamblea, va a reunirse en Palma de Mallorca para festejar las Bodas de Oro que va a celebrar el Fomento del Turismo de Baleares. Cincuenta años de labor turística desarrollada por aquella Entidad decana han logrado las espléndidas realidades que desde hace tiempo las bellas islas disfrutan. Así, que tengamos nosotros paciencia por todo, por lo mucho que nos falta todavía, ya que muchísima más es nuestra culpa al haber perdido ese medio siglo que otros sabiamente aprovecharon.

En Veintitrés aspectos, entre problemas, ruegos y aspiraciones, ha concretado la labor de estas jornadas que transcurrieron en pleno estudio de las realidades turísticas españolas.

En las Conclusiones aprobadas y leídas en la Casa de Cisneros del Ayuntamiento madrileño, figuran varias peticiones como la de solicitar un aumento de consignación para el mejoramiento de las rutas nacionales y am-

plificación del Crédito Hotelero para atender no solo las peticiones, destinadas a nuevas construcciones, si que también a las que tiendan a ampliar, renovar y mejorar las existentes.

En el aspecto cultural y formativo destaca la idea de publicar la «Cartilla Infantil sobre turismo al servicio de las Escuelas Españolas» cuyo texto original ha sido ya confeccionado, y también la de organizar la I Exposición del Libro Turístico Español que, luego de celebrada en Madrid, circularía por todas las demás capitales y ciudades importantes.

La asamblea declaró su apoyo a la petición formulada por El Sindicato Nacional de Hostelería en relación a la clasificación de las provincias españolas en tres categorías, señalando los precios máximos de pensión para cada una, como así bien hizo constar su satisfacción por el apoyo que el turismo encuentra por parte de la prensa y radio en general.

En la sección de Ruegos, figura el de que se aclare el alcance de las últimas disposiciones dictadas sobre concesión de pasaportes y visados de salida para que exista la debida uniformidad de redacción y validez, como también el dirigido al Sindicato Nacional de Hostelería para que, en interés y prestigio de la propia industria, redactara unas ordenanzas generales que vengán a remediar los defectos y deficiencias que en servicios e instalaciones son de apreciar en buena parte de los alojamientos de categorías intermedias.

Esta fué, a grandes rasgos, la labor desarrollada por esta Asamblea que, desde Madrid, dedicó a la Costa Brava, sentido y emocionado, el homenaje de su recuerdo.

## Carrerilla Semanal

### LOS HOMBRES TOPO

Cansado ya de subir  
a los picos más ingentes  
quiere el hombre descubrir  
los espacios subterrestres.  
Simas, cavernas y cuevas  
que jamás ojos no vieron  
son objeto de su estudio  
y de continuos descensos.  
¿El nombre de esta afición?  
El de espeleología.

### MORALEJA

Pero más propio sería,  
ya que a los topos se imita,  
llamarla topomanía.

\*